

第22号 社協ワーカー便り

地域の皆さんや関係機関の方々に向けて様々な情報を発信！

新型コロナ対策支援 ご寄付ありがとうございました！

2019年11月末に発生した新型コロナウイルス感染症は世界的に流行し、未だに完全な終息が見通せない状況です。このような中、感染拡大防止のために企業や地域住民の方々から全国的に不足しているマスク等のご寄付ご支援を賜りました。それが大変な状況の中でも「できることを協力し合う！」という気持ちからのご支援に感謝申し上げます。

高松市社会福祉協議会では心温かいご支援を受け、全職員がより一層高松市民の安心・安全な福祉サービスを提供できるよう努めて参ります。



★★地域企業×社協★★

地域企業と社協とのネットワーク構築に向けた
新たな取り組みを紹介します！！

解決が難しい地域の課題に対して、企業・住民と協働で取
り組んでいくことにより解決を図り、よりよい地域社会の
構築を目指します。



今年も残すところ、あと3ヶ月。今年は新型コロナウイルスをはじめ、豪雨による自然災害など、様々な厄災を被った年となりました。その中で、支え・支えられることの大切さ、繋がることの重要性をより痛感したところです。「人」や「地域」、「企業」など様々な方面との「繋がり」を育み、またはそれの一助となる。そんな地域福祉を目指し職務に邁進していきたいと思います。（D・H）